

INFORMACIÓN GENERAL

En cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 de Protección de datos y su normativa de desarrollo, así como la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos y garantía de derechos digitales le ofrecemos la siguiente información de su interés en relación con el tratamiento de sus datos personales. En conformidad con dichas normativas, necesitamos disponer de su autorización y consentimiento para la recogida y el tratamiento de sus datos personales, por lo que a continuación, le indicamos todos los detalles de su interés respecto a cómo realizamos estos procesos, con qué finalidades, que otras entidades podrían tener acceso a sus datos y cuáles son sus derechos. Por todo lo expuesto, una vez revisada y leída nuestra Política de Protección de Datos, es imprescindible que la acepte en prueba de su conformidad y consentimiento.

RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO

Los datos serán tratados por EMILIO JOSÉ GARCÍA ORDÓÑEZ con NIF 48331080F y domicilio C/Vall d'ebo, La Nucía con email: ej@hibody.io

¿CUÁNDO SE APLICA ESTA POLÍTICA?

Con esta Política de Privacidad describimos el tratamiento que hacemos de la información recopilada a través de hibody.io. Esta Política de Privacidad ha sido redactada de acuerdo con la normativa europea y española aplicable sobre protección de datos de carácter personal y servicios de la sociedad de información y comercio electrónico vigentes a la fecha de la última modificación. Las opciones definidas de Política de Privacidad elegidas en un tercer sitio/ aplicación de terceros externos no serán aplicables para el uso que nosotros hacemos de sus datos, siendo esta la única Política de Privacidad la única aplicable en estos casos. Nuestro sitio web puede contener vínculos a diferentes sitios ajenos a HYBODY SHARE YOUR LIFESTYLE y de los que ni es propietaria ni tiene control, sin que quepa posibilidad de exigirle ningún tipo de responsabilidad por las prácticas que estos sitios lleven a cabo sobre el tratamiento de sus datos y privacidad. El usuario es quien mejor puede velar por su privacidad y quien debe analizar cuando abandona nuestro sitio web y accede a otro de terceros si este reúne unas condiciones mínimas de seguridad. Le recomendamos leer con detalla la Política de Privacidad del sitio que visite. Para acceder y utilizar los servicios de nuestro sitio web no es necesario registro previo del usuario. No es necesario facilitar ningún dato personal para acceder a la web. Sin embargo, para poder acceder y compartir contenido si será necesario el registro como usuario en la plataforma, para ello, deberá facilitar los datos imprescindibles para poder pasar a formar parte de la red de usuarios.

FINALIDAD DE TRATAMIENTO Y LEGITIMACIÓN

EMILIO JOSÉ GARCÍA ORDÓÑEZ le informa que solamente utilizará sus datos para finalidades legítimas, tales como: - Cumplimiento de nuestra relación contractual y/o comercial: sus datos serán tratados para poder mantener y cumplir las obligaciones derivadas de nuestra relación contractual y/o comercial. - Cumplimiento de obligaciones legales (Agencia Tributaria, acciones judiciales, etc) - Envío de comunicaciones informativas sobre posible incidencias o brechas de seguridad informática. Para cualquier otra finalidad que previa y expresamente haya sido autorizada por usted como: - Envío de ofertas y promociones comerciales sobre nuestros productos y/o servicios. - Para la cesión de sus datos a empresas del grupo de las que previamente le hayamos informado. - Envío de ofertas y promociones de otras empresas del grupo de las que previamente le hayamos informado. - Para participar en las actividades organizadas en la plataforma a la que se haya inscrito. - Para participar en procesos de selección de personal que lleve a cabo esta entidad si usted nos ha enviado su currículum o se ha inscrito en los procesos de selección. - Elaborar un perfil comercial en base a la información facilitada por usted con el objeto de mostrarle o remitirle publicidad personalizada en base a sus hábitos de consumo y/o preferencias, Dicho perfil puede elaborarse a través de las cookies o cualquier otro medio. En cualquier caso, no se tomarán decisiones automatizadas en base a dicho perfil que produzca efectos jurídicos o significativos para usted. - Registro de clientes para análisis de históricos y estadísticos - Pago de obligaciones contractuales - Envío de datos a entidades gubernamentales o judiciales previa solicitud o por exigencia legal - Analizar y mejorar el funcionamiento de nuestro sitio web pudiendo incluirse encuestas y otras herramientas analíticas - Detectar cualquier actividad susceptible de vulnerar nuestras políticas, sean contrarios al orden público o ilegales.

¿CÓMO REALIZAMOS EL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?

Recogemos información de los usuarios de nuestra web con la finalidad de proporcionar a nuestros visitantes una experiencia útil, personalizada y eficiente ayudando a hacer esta web de más fácil uso y ayudarles a encontrar de forma rápida información acerca de nuestros productos y servicios, así como avisarle de nueva información acerca de los servicios que desarrolla EMILIO JOSÉ GARCÍA ORDÓÑEZ . Solamente cedemos los datos cuando sea necesario para cumplir con nuestras obligaciones contractuales adecuadamente con el interesado. El uso de nuestro sitio web no requiere registro previo del usuario, sin que sea necesario suministrar ningún dato de carácter personal para su uso. Sin embargo, si desea formar parte de la plataforma como usuario y participar o estar actualizado sobre las actividades que se ofrecen a través de la plataforma será necesario que cumplimente el formulario como usuario, facilitando los datos necesarios para poder ofrecerle un servicio adaptado a sus intereses. Este sitio web utiliza cookies para aumentar la velocidad de navegación en la web y mejorar la experiencia de uso del usuario.

¿A QUIEN FACILITAREMOS SUS DATOS?

Sus datos podrán ser cedidos o comunicados a aquellas entidades o administraciones que sea estrictamente necesarias para poder prestarle los servicios contratados o mantener la

relación comercial libremente aceptada, a aquellas entidades o administraciones a las que tengamos la obligación de hacerlo en cumplimiento de alguna ley, así como a aquellas entidades o administraciones a las que usted nos haya autorizado expresamente. Estas empresas pueden emplear cookies y balizas web para medir la efectividad de los anuncios, sin que EMILIO JOSÉ GARCÍA ORDÓÑEZ ejerza control sobre dicho tratamiento.

¿HASTA CUANDO CONSERVAREMOS TUS DATOS?

Conservaremos los datos personales de clientes durante el periodo de tiempo que dura su relación contractual y posteriormente para el cumplimiento de las obligaciones legales. - Datos de clientes/usuarios: Durante el tiempo que esté dado de alta en nuestra plataforma como usuario. - Datos de empleados y colaboradores: Durante la vigencia de relación contractual y como máximo un plazo de 10 años a partir de la última confirmación de interés. Los datos personales contenidos en currículos de candidatos y empleados se conservarán mientras dure el proceso de selección hasta los 2 años desde el inicio. El interesado podrá solicitar expresamente en cualquier momento que se eliminen sus datos sin necesidad de que transcurra ningún plazo máximo. En caso de que el responsable necesitara de nuevo esos datos deberá volver a solicitárselos.

MEDIDAS DE SEGURIDAD

Nuestra entidad adopta las medidas organizativas y técnicas necesarias para garantizar la seguridad y la privacidad de sus datos, evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, dependiendo del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenado y los riesgos a que están expuestos. Entre otras, destacan las siguientes medidas:

- Garantizar la confidencialidad, integridad, disponibilidad y resiliencia permanentes de los sistemas y servicios de tratamiento. - Restaurar la disponibilidad y el acceso a los datos personales de forma rápida, en caso de incidente físico o técnico. - Verificar, evaluar y valorar, de forma regular, la eficacia de las medidas técnicas y organizativas implementadas para garantizar la seguridad del tratamiento. - Seudonimizar y cifrar los datos personales, en caso de que se trate de datos sensibles.

SUS DERECHOS

La normativa vigente de protección de datos le ampara en una serie de derechos en relación con el uso que le damos a sus datos. Todos y cada uno de sus derechos son unipersonales e intransferibles, es decir, que únicamente pueden ser realizados por el titular de los datos, previa comprobación de su identidad. A continuación, te indicamos cuales son los derechos que le asisten: - Solicitar el ACCESO a sus datos personales - Solicitar la RECTIFICACION de sus datos - Solicitar la SUPRESIÓN o eliminación de sus datos (derecho al "olvido") - LIMITAR u OPONERTE al uso que le damos a sus datos - Derecho a La PORTABILIDAD de sus datos para casos de servicios de telecomunicaciones o internet. - Derecho a RETIRAR su consentimiento en cualquier momento - Derecho a presentar una

RECLAMACIÓN en materia de protección de datos ante la Autoridad de Control: Agencia Española de Protección de Datos

MENORES E INCAPACES:

En caso de personas menores de 14 años o incapaces, deberá otorgar el consentimiento para el tratamiento de los datos personales el padre, madre o tutor del menor o incapaz.

¿CÓMO PUEDES EJERCER TUS DERECHOS SOBRE TUS DATOS?

Para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación u oposición, portabilidad y retirada de su consentimiento, puede hacerlo de la siguiente forma:

POR CORREO ELECTRÓNICO

Mediante correo electrónico dirigido a Emilio José García Ordóñez / email en el conste la solicitud en cuestión y copia completa del DNI del interesado.

POR CORREO POSTAL

A través de correo postal dirigido a EMILIO JOSÉ GARCÍA ORDÓÑEZ dirección (ESPAÑA), en el conste la solicitud en cuestión y copia completa del DNI del interesado.

Además de los derechos que le asisten, si cree que sus datos no se están recabando o tratando conforme a La normativa vigente de Protección de Datos, usted podrá realizar una reclamación ante La Autoridad de Control competente, cuyos datos de contacto indicamos a continuación:

Agencia Española de Protección de Datos C/ Jorge Juan, 6. 28001, Madrid (Madrid), España Email: info@agpd.es - Teléfono: 912663517 Web: <https://www.agpd.es>

Tenga en cuenta que necesitaremos recabar determinados datos personales suyos para poder ofrecerle nuestros servicios, por lo que, si no nos permite recopilarlos, no podemos ofrecérselos o lo haremos deficientemente. Cuando los datos que recabemos sean obligatorios así se lo informaremos previamente para que pueda tomar una decisión libre e informada al respecto.

CAMBIOS EN NUESTRA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Es posible que actualicemos el contenido de esta Política de Privacidad por cuestiones técnicas, legislación u otra circunstancia que lo haga necesario. Estas modificaciones se publicarán en nuestro sitio web, indicando la fecha de estas y cuando sea requerido de conformidad con la legislación aplicable vigente. Le recomendamos seguir nuestra política de privacidad para conocer todos los cambios que pudiéramos llevar a cabo. Si estas modificaciones son muy importantes y la legislación aplicable lo exigiese, podremos

notificárselas por correo electrónico a la última dirección que nos hubiese facilitado si así lo consiente.

CONSENTIMIENTO Y ACEPTACIÓN

La aceptación del presente documento indica que usted entiende, acepta todas las cláusulas de nuestra política de privacidad y por lo tanto, autoriza la recogida y el tratamiento de sus datos personales en estos términos. Esta aceptación se realiza mediante la activación de la casilla de verificación de "Lectura y Aceptación" de nuestra Política de Privacidad.